RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA $\overline{7}730-0011$ JAPAN TEL 0.82-227-5315 FAX 0.82-223-0756

E-mail hiroshima@japankiwanis.or.jp

第970回例会

日 時: 平成24年10月11日 (木) 12:30~13:30

場 所: リーガロイヤルホテル広島 ダイヤモンド

出 席 者 : 48名

講 師 : 板本敏行 氏(県立広島病院 副院長/消化器·乳腺·移植外科 主任部長)

テ ー マ :

紹介者:河村 康会員

o 神出会長のゴングで開会

o 憲章朗読…安達広報委員長

o 新入会員にバッジの贈呈

吉 田 宏 史(よしだ ひろし)氏 中電プラント㈱ 取締役社長

紹介者…金田会員の後任

生年月日…昭和26年6月28日

ご挨拶…この6月に金田の後を受け、中電プラントの社長に就任しました吉田と申します。1951年山口市の生まれ、血液型は AB、左利き、10人に1人掛ける10人に1人、つまり100人に1人の逸材と言われて久しいですが、未だ芽が出ておりません。趣味は翻訳物のミステリーの濫読、特定分野のジャズ鑑賞と特定エリアのワインのコルク栓収集です。6月まで中国電力の山口支店長を務めており、広島は5年ぶりです。どうぞ宜しくお願い致します。

o 10 月誕生会員に記念品贈呈

古川 吉田 川平

※古川会員には、80歳を迎えられましたので、花を贈呈します

o 10 月誕生日エピソード

古川会員(古川医院)…「80 才の誕生を祝って頂いて」 昭和 20 年敗戦、この時、私は宮崎の延岡中学1年、終戦まえの忘れられないことは、敵機来襲の警戒警報、空襲警報のサイレンの音でした。昭和 19 年まで天津(テンシン)の港町タンクーのフランス租界に住んでいました。この頃、すでに2回爆弾による空襲を経験しましたが、幸いのことに難を逃れ、昭和19年に日本に無事帰ることが出来ました。

昭和 35 年医師となり、消化器内科を専攻、6 年後胆汁酸の研究で学位を取得して、昭和 42 年南区東雲に消化器内科を開業しました。やがて、高齢化社会を迎え、その対応に老健施設、介護リ

ハビリ等の施設を開設し、現在、従業員150人以上の医療施設となっています。

開業して 45 年、老健(ろうけん)施設を開設して 15 年、今年 12 月に介護リハビリを開設予定になっています。80 歳の峠を越え、関係者皆様方のおかげと心から感謝申し上げますとともに、誕生日を祝って頂き、誠に有り難うございます。

吉田貞之会員(広島県信用組合)…サッカーJ1では、サンフレッチェが 1 位を維持し、優勝の希望が膨らんできました。森保監督の「すばらしい選手掌握力」、選手全員の「監督を男にするんだという熱い気持ち」、こんなチームが、優勝できないはずはありません。わが社も、サンフレッチェがJ2に落ちた年から、スポンサーにさせていただき、ささやかに応援をしてまいりましたので、今年こそはと、応援にでかける回数も多くなりました。

サッカーファンの夢は、いま、サッカーの専用球場が、広島にもできることです。個人としてできる支援を惜しまぬつもりです。皆さんも応援をしてやってください。

プロ野球では、カープには、腹立たしいことばかりの 1 年ではありましたが、遠く、ニューヨークヤンキースでの黒田投手の活躍は、カープフアンとしてもうれしいことです。

体を鍛えるにはよい季節になりました。72歳になりましたので、体力が低下をしないように、 出来るだけ運動をしたいと思っております。

本日は、誕生日を祝っていただいて、ありがとうございます。

川平会員(ひろぎん経済研究所) … 誕生日をお祝い戴きありがとうございます。早いもので広島キワニスクラブへ入会以来 10 回目の誕生日を迎えることとなりました。また本年 6 月には、サラリーマン生活における大きな節目を迎え、39 年間余り勤務した広島銀行を退職致しました。

広島銀行では営業店、本店の双方をほぼ半々の割合で勤務し、様々な職務を経験致しましたが、 無事この日を迎えることが出来て、幸せに思っております。

これもお取引先をはじめ上司、同僚、後輩さらには家族など様々な人々の支えがあったからこそであると感謝しております。

現在は、ひろぎん経済研究所において勤務しておりますが、今後は金融機関とは異なった面から の地域貢献が出来ればと思っております。

また月に 1~2 回の山歩きも引き続き続けておりますが、銀行を退職すればもっと時間的な余裕が生まれ、山歩きの機会も増えるかな?と思っておりましたが、今のところそれほどでもありません。 いずれにしても、まだまだ長い人生ですので、公私とも常に目標を持って過ごすことが出来ればと思っております。

本日はありがとうございました。

o 委員会

ASPAC2013広島大会準備委員会 (13階 事務局)